

Boric y casa de Allende: "Nadie busca hacer ningún tipo de negocio"

Mandatario dijo que "jamás permitiría" que alguien se enriqueciera "a costa del Estado".

Tras retornar de su histórico viaje al Polo Sur, el Presidente Gabriel Boric ofreció su primera conferencia de prensa tras la bullada y larguísima aparición que tuvo cuando explotó el Caso Monsalve.

Esta vez, eso sí, su comparecencia fue bastante más breve y sólo respondió siete preguntas de los medios presentes.

Uno de los temas "clavados" fue la polémica por la frustrada compra de la casa de Salvador Allende. Sobre el espinudo asunto, dijo que "las instituciones están funcionando, porque producto de lo verificado en el proceso, se ha decidido detenerlo hasta que

"No tengo ninguna duda de la integridad absoluta de la familia Allende."

GABRIEL BORIC
 Presidente de la República

esto sea solucionado".

Asimismo, el jefe de Estado sostuvo que debido a "una incompatibilidad respecto de la estructura de propiedad de esa vivienda en particular, se decidió detener la compra, hasta que ese problema sea



Boric en el Polo Sur. Un viaje con implicancias. / PRESIDENCIA

eventualmente solucionado".

Boric desechó los cuestionamientos a la ministra de Defensa, Maya Fernández, y dijo no tener "ninguna duda de la integridad absoluta de la familia Allende. Por lo tanto, cuestionamientos de ese tipo me parece que escapan totalmente a la voluntad de resguardar el patrimonio", agregó.

"Nadie está buscando hacer ningún tipo de negocio ni enriquecerse a costa del Estado. Eso jamás lo permitiría", subrayó el mandatario.

La iniciativa de utilizar ese inmueble para el proyecto del museo de los expresidentes fue cuestionada por voceros de distintos sectores, especialmente de la derecha.

La casa tiene precisamente

como uno de sus propietarios a la ministra de Fernández, nieta del exmandatario, Salvador Allende.

Por sus funciones actuales como secretaria de Gobierno, Fernández está imposibilitada constitucionalmente de celebrar contratos con el Estado, que en este caso ascendía a \$933 millones.

El próximo paso en el proyecto del museo será iniciar los trámites de compra de las casas del expresidente Patricio Aylwin, ubicadas en la calle Arturo Medina 3678 y 3684.

"Chile puede estar allá"

Pero el mandatario se explayó también sobre las implicancias geopolíticas de su expedición al Polo Sur.

"Ha quedado demostrado que Chile posee las capacidades operativas para poder estar allá (en el Polo Sur)", declaró y dijo que ve "con toda factibilidad que se pue-

da avanzar en esa dirección. (...) Sería irresponsable hacer un anuncio definitivo, pero yo creo que es algo que vale la pena estudiar".

Sobre el Centro Antártico Internacional, Boric dijo que espera que "comience su construcción definitiva durante este año".

La idea, aparte de la edificación del centro, es llevar a Punta Arenas a científicos del Programa Antártico Nacional y también a profesionales de organizaciones extranjeras.

Sobre el plan de Zonas Extremas, que comprometerá al Estado de Chile a apoyar económicamente y por los próximos diez años a las regiones de Arica y Parinacota, Tarapacá, Aysén, Magallanes y la Provincia de Palena, el Presidente aseguró que se materializará durante este gobierno. "Son inversiones que no se hacen de la noche a la mañana", apuntó.

PUBLIMETRO